

# Festa de Sant Antoni 2002

## Mas d'en Rieres (Les Coves de Vinromà)

### 11 i 12 de gener de 2002

#### SALUTACIÓ:

*Els veïns del Mas d'En Rieres convidem a tots els covarxins i forasters a compartir amb nosaltres les festes que en honor del nostre patró, Sant Antoni, es faran els dies 11 i 12 de gener de 2002.*

*Al mateix temps, agraïm a totes les persones, entitats i especialment a l'Ajuntament de les Coves que, amb la seua col·laboració, fan possible que aquesta festa tire endavant, cada vegada amb més força i ganes.*

#### PROGRAMA:

##### Divendres 11 de gener:

23:30 h: Bou embolat de la prestigiosa ramaderia local Germans Orient. Tot seguit, ball popular amb orquestra. Al descans es podrà disfrutar d'un strip-tease masculí i femení.

##### Dissabte 12 de gener:

08:00 h: Pujada a peu des de la Plaça Espanya al Mas d'En Rieres. Sigueu puntuals.

10:00 h: Passacarrer per la Unió Musical Covarxina.

10:30 h: Xocolatada.

11:00 h: Missa en honor de Sant Antoni celebrada pel pàrroc Joan Molins. Comptarem amb l'assistència de les màximes autoritats locals i de les regines de festes d'agost.

12:00 h: Processó pels carrers de costum. Benedicció de les coquetes i dels animalets de Sant Antoni.

12:30 h: Actuació dels grups folclòrics El Peiró i Grup de Danses de les Coves.

16:00 h: Bous de plaça de l'acreditada ramaderia dels Germans Orient.

19:00 h: Cremà de la tradicional Foguera de Sant Antoni.

23:00 h: Bou embolat.

24:00 h: Ball popular amb l'afamada orquestra "Calle Mayor".

**La Comunitat de Veïns del Mas d'En Rieres agraeix la col·laboració de:**

Ajuntament de les Coves  
Caixa Rural les Coves.

## Asociación de Pensionistas y Jubilados Les Coves de Vinromà

Corría el año 1992 cuando el ayuntamiento se decidía a abrir los bajos de la residencia para nuestra asociación, al necesitar la Caja Rural el local que tan desinteresadamente nos cedió durante varios años, dentro de poco tiempo hará de esto 10 años, tal como hemos dicho en el enunciado, 10 años durante los cuales hemos ido cambiando poco a poco el entorno de la residencia. Nos proporcionaron un local para nuestras necesidades, pero con unos alrededores abandonados, puesto que después de casi diez años de terminada la residencia y no usada, tenía unos pésimos accesos, pero en la actualidad están cambiados para disfrute de los socios y de los que no lo son. Todos los meses nos llegan uno o dos autobuses cuyos usuarios pasan aquí el día y que según dicen estos visitantes, hemos conseguido tener el mejor y más atractivo local de toda la provincia.

Quiero desde aquí resaltar la abnegación con que un grupo de personas hicieron posible este logro, poniéndose a trabajar desde el primer día para conseguir esto, levantando muros allí donde hacía falta, arreglando el camino entonces todavía sin asfaltar, aportando tierra con carretillas de mano, limpiando el jardín y sobre todo plantando árboles, muchos más de los que nadie hubiera imaginado, consiguiendo con su trabajo un entorno muy agradable, ésta es también la opinión de nuestros visitantes, que son los que mejor

valoran el trabajo hecho. A este grupo de personas a los que veíamos todos los días al pie de la obra pero sin cobrar ni un duro, ante la indiferencia de algunos y la burla de unos pocos, que también hoy disfrutaban de su trabajo; les debemos nuestro reconocimiento.

El que estas líneas escribe que aunque no les ayudó en su trabajo, por aquel entonces todavía no pertenecía a la asociación, quiere rendirles un homenaje y declarar mi admiración por lo que hicieron tan desinteresadamente y proponer a la junta que algún día les recompense moralmente por lo que hicieron tan desinteresadamente.

No sé si estarán todos los que participaron en esta relación de nombres que figura a continuación, si alguno falta que perdone mi olvido, pero los que recuerdo son estos: Vicente Villalonga El Pansero, Vicente Albert Roset, Manuel García Calcete, Cristobal Boira Tòfol de Soria, Miguel Boira Soria, Vicente Navarro, Miguel Serret Capaor, Antonio Miralles Antoiel de la caseta, Luis Adell el guardia, Francisco Cruz Araque, Juan Tena Bup, Olvido Roig, Ismael Pastor, Ismael del Trinet, Pepe Belluga y Antoni Arcos que aportaron sus tractores desinteresadamente.

Nadie de todos ellos tuvo ninguna compensación por su trabajo con dinero sólo el de hacer un bien por la comunidad, mi enhorabuena por lo que hicisteis.